
Compte-rendu réunion EAP Moret-Veneux Réunion du lundi 8 avril 2024

Présents : Père Gérard Michard, Sandrine, Claire B., Philippe, Véronique, Claire J.
Excusées : Nicole, Mireille

La réunion commence par la lecture de l’évangile Jean 21, 1-14.

Échanges et réflexions de chacun sur cet évangile. Comme les disciples, chaque membre de l’EAP est différent mais 
chacun a sa place. L’équipe accueille Claire Jumpertz en prévision de la fin de mandat de Nicole et Sandrine.

Les 5 missions de l’EAP sont :

- La transmission de la foi
- L’accueil et la communication
- La prière et la célébration des sacrements
- La charité et la solidarité
- Vie matérielle et locale

Claire J. propose de mettre en place une chaîne de prière. L’idée est de déposer une prière (cahier ?) et chacun la 
partage. C’est un peu le principe du monastère invisible qui devait être organisé par le SEM (service évangélique des 
malades). La diffusion de l’information pourrait être faite à la messe ou par WhatsApp.

Véronique est très intéressée par l’idée de l’aquarium. Le constat est que l’accueil actuel salle Saint Jean-Baptiste fait 
la plupart du temps suite à un rendez-vous téléphonique. Il serait plus facile d’accueillir de nouvelles personnes 
directement dans l’église, quitte à les réorienter vers la salle Saint Jean-Baptiste pour des démarches plus 
administratives. Des questions se posent : faut-il demander l’autorisation et à qui ? A vérifier avant d’accepter 
l’aquarium proposé par Nemours.

La question de l’emplacement dans l’église est également posée. Elle vient en plus de la demande du père Olivier 
Vatar de déplacer les statues (Sainte Thérèse, Sainte Jeanne d’Arc, Saint Antoine) actuellement situées dans le fonds 
du chœur, à côté de la sacristie, pour les placer le long des piliers. L’équipe émet des doutes et souhaite voir sur place 
les emplacements envisagés.

Bilan sur les livrets de Carême : ils se sont vendus plus facilement que l’année dernière, mais le contenu est jugé 
moins bien que l’année dernière.

L’église baptiste de Veneux déménage à Varennes. Ils seront remplacés par des adventistes.

Eglise de Veneux : la convention d’occupation a été signée par le diocèse. Le calendrier doit être défini à l’avance. De 
plus, il faudra installer les chaises avant les célébrations lorsque la partie culturelle aura été occupée la semaine ou les 
ranger après la messe si des activités municipales sont prévues la semaine qui suit . L’équipe est  réservée.

Rencontre avec les paroissiens de Paris Bercy : pas encore de retour sur notre proposition de septembre ou octobre, les
dates proposées par la paroisse de Paris Bercy ne nous convenant pas, en raison des élections, profession de foi...date 
proposées : 21 ou 22 sept, ou 5 ou 6 octobre. Sdre garde contact avec Jérôme, le coordinateur de la paroisse de Bercy

Demande de pèlerinage des 7 routes du 23 juillet au 15 septembre. Un tronçon passe par Moret le 7-8 septembre. Ils 
nous demandent de les accueillir pour une veillée de prière le samedi soir. Ils repartiront après la messe dominicale (au
Pré de Pins à l’occasion de la fête patronale). L’EAP est d’accord.

La sacristie de Moret (4 pièces) est envahie par les termites (sacristie, escalier, chaises,…). Il faut nettoyer l’espace 
avant l’intervention d’une entreprise spécialisée (par la mairie). Nettoyage en cours...

Retour sur les missions de l’EAP : le coordinateur est nommé par le prêtre référent en accord avec les membres de 
l’EAP. Le prêtre référent nomme aussi un secrétaire chargé de rédiger les comptes-rendus. Sandrine liste toutes les 
tâches qu’elle effectue, qui ne sont pas forcément le rôle d’un coordinateur et qui pourraient être déléguées. 

Il faudrait trouver une personne supplémentaire. Deux noms sont évoqués. Chacun espère que l’un des deux acceptera.

Sandrine propose de demander officiellement à Claude Servais d’assurer l’entretien de la salle Saint Jean-Baptiste, ce 
qu’il fait déjà. Prochaine réunion : le jeudi 16 mai à 20h.


